

Deux semaines pour pas grand-chose  
Pour un passage du temps  
C'est tout  
Je n'ai rien fait d'intéressant.  
Le soleil se couche et je m'endors  
Rien de spécial à raconter  
Sur cette journée  
Le soleil se couche et c'est parfait.  
L'oisiveté a du bon quand on s'y plonge à fond  
Quand on est alourdi et qu'on touche le fond  
De l'épuisement.  
Qu'il est bon de se lever ce matin !  
N'ai-je vraiment rien à faire ?  
Une sieste timide  
Une méditation anxieuse  
Une détente désécurisée.  
Puis revient le crépuscule  
L'endormissement, la frontière, l'entremondes  
Le passage du temps.  
Tout un poème pour pas grand-chose.

